

tantes assemblées, où étaient convoqués les principaux personnages, pour aviser aux dangers pressants que les guerres de la Ligue faisaient courir à la cité, et remplir dans les mêmes temps, à Paris, en Savoie, à Turin, à Grenoble, à Ambert, diverses missions que lui confiait le Consulat dans l'intérêt de la Ville.

Le plus souvent il figure dans les annales de l'époque sous le nom de M. DE SERRACIN (6).

Il avait épousé D^e Lydie de Régnault et portait pour armoiries : *D'or à la colonne de sinople, adextrée d'une tête de maure de sable tortillée d'argent et sénestrée de 3 étoiles d'azur* (Steyert).

L'abbé Pernetti ajoute que Richard de Sarrazin fut enterré à Lyon dans l'église de Saint-Paul et qu'il avait eu un fils nommé Alexandre Sarrazin, dominicain célèbre dans la prédication, mort à Villefranche le 26 avril 1571 et inhumé à Lyon dans la chapelle de Sainte-Rose de son couvent.

Ces préliminaires posés, voici la généalogie de la famille Sarrazin de La Pierre, telle qu'elle résulte des travaux de Galiffe et aussi des divers documents, non cités par lui, qu'il nous a été donné de consulter.

I

Noble et respectable Philibert Sarrazin, deuxième du nom, né au commencement du xvi^e siècle à Saint-Aubin près Charolles, suivant Galiffe.

(6) A. Péricaud aîné : *Notes et documents pour servir à l'Histoire de Lyon*, aux dates des 1^{er} et 11 août 1588, 1^{er} septembre 1589, 2 avril